

授業参観ありがとうございました

9日(火)は今年度2回めの授業参観日でした。

【1年生】算数「ちがいはいくつ」の学習でした。「のこりはいくつ」から「ちがいはいくつ」へと、ひき算のイメージを拡げることは実はとても難しいのです。でも、チャイムが鳴ると、「もう、おわりなの」「もっとやりたい」などの声があちこちであがりました。

1年生って、やっぱりすごい。





【2年生】ジェニー先生、アンナ先生、宮入 先生の外国語活動の授業でした。ゲームの要素 を取り入れた活動ばかりで、子どもたちは笑顔 いっぱいで英語に親しみました。こんなふうに 楽しみながらネイティブな英語を学ぶことが できて、麻績の子どもは恵まれています。

【3年生】夏休みの「一研究」の題材を、お

家の方と相談しました。授業のはじめには、「お母さんがまだ来ないよ」と心待ちにしている子どもさんがいました。でも、後半には、すべてのお家の方が集まってくださいました。お子さんの兄弟姉妹の参観もあるなかでのご協力ありがとうございます。楽しみながら学ぶ夏休みになりそうです。





【4年生】理科「夏の星」の学習で、星座早見盤の使い方を学びました。ご家庭でも星の観察をお願いすることとなります。お家の方のお力もおおいにお借りする学習です。夜空を見上げて「今夜は、夏の大三角がはっきり見えるね」なんていう会話がご家族ともできるようになったら素敵ですね。

【5年生】社会科で、いろいろな農産物の生産地について発表し合い、各地に共通する特徴について考え合いました。長野県にも全国1位の生産量を誇る作物が見つかりました。県内から国内、やがては海外へと、子どもたちの視野が拡がることも期待します。



【6年生】「情報モラル」について学びま

した。日々更新されていく利便性の背後では個人情報が大きな危機に晒され



る可能性をはらみます。これからを生き抜か ねばならない子どもたちには、自己を律し情 報をコントロールできる力を身に付けてもら わねばならないことを感じました。

多くの皆様のご参観ありがとうございました。この3か月間の子どもさんの育ちを感じていただくことができたでしょうか。あと2週間ほどで、一学期が終わってしまいます。

間違いなく日々成長している子どもたちを、どう認め、励まして一学期のまとめをすることができるのか。大切にしたいこの2週間です。

PTA救命救急講習会(9日)

授業参観後、多くの保護者の皆様がご参加くださり、救命救急講習会が行われました。子どもさんの「命」を守ろうとしてくださる皆様の熱意が伝わりました。今年の夏も、何としても安全で楽しいプール学習としなくてはなりません。夏休みプール当番では大変お世話になりますが、よろしくお願いいたします。



・・5年生 海の学習へ・・・



「プール、はいりたあい」という声が聞こえてきそうな1年生教室のてるてるぼうずたちです。5年生は明日臨海学習にでかけます。どうぞ力を貸してください。

♪きっと明日はいい天気 きっと明日はいい天気 (2年生の素敵な歌声もよみがえります)